



Rottweil, 24.07.2018

Forum für Rottweil

Herrn Oberbürgermeister
Ralf Broß
Hauptstraße 21 - 23
78628 Rottweil

**Antrag: Öffentliche Vorstellung und Diskussion der Machbarkeitsstudie
Stadtmuseum**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Gemeinderatssitzung vom 18. Juli 2018 wurde die Machbarkeitsstudie für die Neukonzeption des Museums in nichtöffentlicher Sitzung vorgestellt.

Nun soll der Gemeinderat darüber erneut im Oktober öffentlich debattieren und einen Grundsatzbeschluss fällen (siehe Schwarzwälder Bote, 20. Juli 2018).

Wir beantragen, die Machbarkeitsstudie in der ersten Septemberhälfte der Bevölkerung öffentlich vorzustellen und auch unter Einbeziehung der Bevölkerung zu diskutieren.

Begründung: Das Stadtmuseum in Rottweil hat eine lange Geschichte und ist in vielen Bereichen eng mit aktiv von großen Teilen der Bevölkerung gelebten Traditionen verknüpft. Besonders hervorzuheben sind dabei die Fasnet, die Zünfte und das Herrenkramer'sche Kripple.

Das Stadtmuseum ist für Besucher ein Ort der Bildung und vor allem der Selbstvergewisserung. In einer Stadt wie Rottweil mit seiner langen, gut dokumentierten Geschichte, mit einem lebendigen Altertumsverein, einer aktiven Narrenzunft und einer aufgeschlossenen Bevölkerung muss unserer Meinung nach



politische Wählervereinigung **Forum für Rottweil**

der Standort für die Entwicklung und Präsentation der städtischen Sammlung öffentlich diskutiert werden. Schließlich wollen wir ein Museum, das alle Bürger anspricht. Deshalb möchten wir bereits in der Entscheidungsfindung die Rottweiler Bevölkerung mit einbeziehen.

Mit freundlichen Grüßen

Reiner Hils und Elke Reichenbach (FFR)